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4 danseuses de hip-hop sont sur scène. 
Elles dansent et nous parlent du hip-hop. 
Chacune leur tour, 
elles racontent pourquoi elles font du hip-hop. 
Entre femmes, 
les 4 femmes s’aident. 
A la fin du spectacle, 
un dj met de la musique 
et tout le monde peut danser. 

de Sandrine Lescourant, de la compagnie Kilaï 

Danse hip-hop

© Estelle Chaigne

	 vendredi 30 janvier 2026 à 19h30
	 Pôle Sud, à Chartres-de-Bretagne
	 50 minutes + DJ set de 30 minutes
	 6€ plein, 5€ avec le Waterpass,		

	 5€ avec la carte SORTIR !
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Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 28 janvier au 8 février 2026 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller à Pôle Sud ?

1 La Conterie,
35131 Chartres-de-Bretagne

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Pour cet événement, on peut aussi contacter directement Pôle Sud.
Tous les tarifs pour cet événement sont disponibles à Pôle Sud.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

Pôle Sud : 02 99 77 13 20

www.chartresdebretagne.fr/les-spectacles/

polesud@ville-chartresdebretagne.fr

en bus : ligne 72  ou 91
- Arrêt Collège Pôle Sud

en vélo : 
pistes cyclables reliant Rennes, Bruz, 
Noyal-Châtillon et Pont-Péan
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